

Lors des 26e Recontres nationales du transport public qui se sont tenus ce jeudi 12 octobre à Marseille (Bouches-du-Rhône), l'entreprise [IRIZAR AUTOCARS](#) (siège social à Ormaiztegui/Espagne) a présenté en avant-première le futur tram'bus de la Côte basque. Il s'agit d'un véhicule 100% électrique de 140 places, qui doit être opérationnel en 2019.

L'[AGGLOMERATION PAYS BASQUE](#) / T : 05.59.48.30.85 a commandé 18 de ses véhicules, pour 625.000 euros l'unité (garanties comprises), soit un total de 11,25 millions d'euros.

www.irizar.com www.agglo-cotebasque.fr